



de los servicios que maneja la municipalidad  
lo cual se puede hacer tambien con cabildos  
abiertos sectoriales.

8: no habiendo más de que tratar se levanta  
la sesión

~~Benigno~~  
~~Benigno~~

~~Alcalde~~

~~Benigno~~

~~Benigno~~

~~Benigno~~

~~Benigno~~

~~Benigno~~

~~Benigno~~  
Lenin

~~Benigno~~  
Mendoza

acta n° 83

sesión de cabildo abierto celebrada por la  
corporación municipal en la comunidad de di-  
dual de esta jurisdicción; el día domingo once  
de Diciembre del dos mil dieciséis; presido en  
su carácter de alcalde municipal la Licencia-  
da Licja Pabel Laine Bermudez, con la asisten-  
cia del señor Vice-alcalde Carlos Emilio Marti-  
nez Malina y de los regidores Emanuel Espinal  
Bonilla, Martín Antonio Rodríguez, Santos Benig-  
na Díaz, Luis Fabricio Mendoza, Rogero Evelio  
Quarte, Bernada Marina Jarquin, Wilberto Ca-  
ceres Estrada, por ante la secretaria municipal Ro-  
sa milia Zelaya que da fe, tambien estuvieron presen-  
tes los empleados Jorge Buez y Betty Briceño de  
Desarrollo Comunitario, Jorge Adalid Quinto, Director de  
Justicia, José Arnibal Carrasco jefe de catastro, Esau  
Reente, jefe de Obras Publicas y medición de emen-  
ciones; no haciendo acto de presencia la  
regidora Ada Suyapa Peñella con excusa.

12 fungiendo como moderador del evento el relacionador



Publico Pedro Bastema, dió una efusiva bienvenida a todos los asistentes a la sesión que tuvo lugar con su presencia en este cabildo abierto; acto seguido procedió a presentar a los integrantes de la mesa principal conformada por la Señora Alcaldesa municipal Lic. Ligia Isabel Lamy y su Corporación municipal.

2º Prosiguiendo con este acto el señor maíces Corti-  
llo García, elevó una oración al Divino Crea-  
dor del Universo para que este acto se lleve a la  
mejor memoria.

3º Dequidomente se ejecutaron los sagrados ritos  
de nuestro Himno nacional con la mayor reveren-  
cia.

4º Acto seguido la Señora Rosa milis Zelaya en  
su condición de secretaria municipal procedió a  
dar lectura al acuerdo municipal donde la corpo-  
ración municipal aprobó la celebración de este cabil-  
do abierto.

5º A continuación el Presidente del Patronato de  
esta comunidad el señor Germán Cisneros, dió la  
más cordial bienvenida a la Corporación municipa-  
l y su equipo, medios de comunicación y a  
todos los presentes.

6º La Señora Alcaldesa municipal Lic. Ligia  
Isabel Lamy, También dió la más cordial  
bienvenida a todos los asistentes a la sesión  
y muy buena la ocasión para impartir en todos  
sentidos y a la vez cumpliendo con el mandato  
de la Ley; y esta zona ha sido favorecida con  
muchos proyectos que han venido a mejorar la ca-  
lidad de vida, siempre de la mano con Uds.  
y el esfuerzo de cada uno en su participación  
el propósito es entregar de manera formal  
hoy, bienvenidos y gracias por su presencia.

7º El Señor Jorge Alberto Pérez, del Depto. de  
Desarrollo, se dirigió a los presentes exponien-  
do que se ha venido trabajando en esta zona  
con muchos proyectos, primero se viene a  
medir acciones y se han suplido varios -



necesidades; y los proyectos que se han ejecutado, con la participación de Uds. en la mano de obra no calificada, y en transparencia como lo piden los organismos internacionales, y se están preparando a las familias para el mantenimiento y la función de los proyectos esto ya depende de ustedes, y de su esfuerzo.

Se trabajó un año desde el perfil del proyecto y el propósito es entregar los proyectos completos.

Comencé a la Cooperación municipal por el apoyo al equipo técnico y a ustedes porque siempre no recibimos de la mejor manera.

La semana alcaldía municipal, felicito al equipo técnico que estos trabajos conforme a lo que está establecido en los convenios, esperamos que los resultados sean de lo mejor y cuiden los proyectos y se les de el uso adecuado; porque estos vienen a mejorar la salud, educación y hay que seguir trabajando.

8: La semana alcaldía se procedió a dar lectura al informe de los proyectos ejecutados en la zona detallado así:

#### Cooperación Suiza

	agua	Asesoramiento
Dalo Bonito	₡ 429.462.00	₡. 211.816.00
Cedrales	517.524.00	306.482.00
El Recuerdo La Ladera	180.356.00	187.704.00
Subtotal	1.127.346.00	706.002.00
Contraparte municipal		111.552.00
Total		₡. 944.900.00

#### Fondos municipales

##### La Ladera

Escuela Recuerdo La Ladera	58.881.00
Electrificaciones San Román, La Ladera	399.480.00
Total	458.361.00

##### Cedrales

Cedrales	915.672.50
Centro comunal Cedrales	98.029.40



Tatal

1-07-70 701.90

Buena Vista

Electrificacion

685.390.00

Ese. Juan Pervis Malina

117.974.00

Tatal

803.364.00

tatal

4.220.326.90

9- Peticiones:

La Señora Leida Suarez, solicitud del Proyecto de electrificación para el cedente N° 1.

El Sr. Reino Salgado, agradece por todos los proyectos que se han ejecutado y se seguirán haciendo. al mismo tiempo solicita un puente Honra por los niños que asisten a clases, y si se puede ayudar a la Iglesia.

El Sr. José Marvin Lopez, de cedente # 1, que se hace formal solicitud para el resto abajo de la electrificación

Oscar Palomdo (Jiro), que es necesario un proyecto de paso aereo de San Feo La Todera

El Sr. Fredy Rodriguez, agradece por el apoyo brindado a los comunidarios de San Pervis, La Todera, hacen tenido repetidas posiciones no han sabido escuchar, por lo que tienen los puentes abiertos.

El Sr. Noel Calindes, que en la Escuela de La Estrella se necesita reparar el piso de una aula igual el proyecto de electrificación.

El Sr. Jesus Alvarado, agradece por los proyectos realizados en La Todera, y se espera una segunda Etapa del proyecto de electrificación, una caja puente en el paso que comunica La Todera con la zona de Montecristo.

El regidor Leon Sabrosio Mendez, que esta muy contento de estar acá, y se esta apostando al proyecto de delimitación y otros recursos de que sean territorios Boninenses.

El estudio de electrificación esta hasta el Guabal y no esta en el presupuesto real ya se esta trabajando en el nuevo presupuesto y con la ver hasta donde se puede

apoyar el central y tambien ver cual sea la contraparte de la comunidad.

La Sra. Alcaldesa en los proyectos de electrificación se ha estado trabajando en ese tema pero el primer paso es el diseño y el costo del proyecto; y con la ayuda a Iglesias no esta contemplado.

Gracias por los agradecimientos sus palabras nos comprometen a seguir trabajando, somos seres humanos y cometemos errores.

Con lo de la caja Puente; no se si ya tienen el diseño; y cual sera la aportación de la comunidad y así buscar la ayuda de un cooperante.

La Profa. Miana Diaz de la Escuela Claudio Balmora, manifestó su agradecimiento por que ya cuentan con la energía eléctrica; pero tambien se tiene que buscar la forma de legalizar el terreno de la Escuela.

El Sr. Felipe Bonegas, del Crisne de Oro, dijo que gracias por la oportunidad, pero en esa comunidad estamos esperando su visita; nos sentimos alejados de uds. y tal vez por eso no llegan los proyectos; hay 115 viviendas, la Educación esta a medio, estan a 3 Kms. de Nicoyan, se necesita un Centro Basico los alumnos vienen comiendo lunch con José de la Lodosa y es mucho el peligro; en la electrificación el Sr. Javier Estrella ya tiene los datos para realizar un presupuesto, una comunidad no se desarrolla sin educación, no parecen los proyectos.

El Sr. Edwin López, de El Recuerdo La Lodosa que es bien importante el puente por el paso del río, se necesitan molicaros escalas y que continuen con los proyectos de electrificación.

El Sr. Justo Rodríguez, de Palo Bonito que esta muy alegre por los proyectos, el del agua funciona muy bien, la calle si esta en mal estado y recordar que de acu sale mucho café.

El centro de Salud, el techo está en mal estado no hay enfermería auxiliar, por lo que pedimos un conserje, enfermera y un doctor.

Se hicieron preguntas al Diputado Celso Deseena Elvén, Sara Medina, y aspirantes a Diputados.

La señora alcaldesa municipal que con el Círculo de Oro se está pendiente, el Tema de cantina le corresponde al Fondo Vial, y muchas veces lo que se ha hecho es que con el apoyo de algunos Diputados se han reparado.

Con lo del Centro Básico, hacen la solicitud a la Dirección Distrital

El Diputado Celso Deseena al respecto les recomienda, tienen que empezar tener el local para el Centro Básico, el curso de los niños que ya cursarán el sexto grado, y de los que están en 6to. grado, fotografías distancia.

El Jefe de Catastro Aníbal Corrales, replicó la situación del terreno de la Escuela que existe un título de propiedad del señor Santos Eugenio Becardo alias de Enrique Zelaya, en el sitio Apali según mapa MG 32, y en el mapa MF 14 nada que ver, por lo tanto está en un tema candente porque está hipotecado, por lo tanto una vez que sea deshipotecado que se haga el traspaso del campo y del terreno de la Escuela.

Igual les manifesté que debería de haber más responsabilidad con el pago de impuestos al momento de solicitar proyectos.

El regidor Martín Antonio Rodríguez, saludó a los presentes y les felicitó por sus participaciones y a los Diputados que no honran en su presencia, y es importante saber lo del Círculo de Oro, Javier Estrada está haciendo un estudio del proyecto de electrificación de la parte de arriba que es muy viable el proyecto.

También tienen que tener presente que la reparación de la calle le corresponde al fondo Vial anteriormente se hicieron algunos visos de indemnización,



para reparar la calle y como existen rivalidades internas por las asignaciones del fondo. La vez pasada la moqueina solo quitó algunos desechos bajo sus posiciones ingenieras; como representantes de ICAFE quienes firmaron convenio en la municipalidad y el Fondo igual citaron a la orden.

10º La corporación municipal acorda dar por recibida las siguientes solicitudes:

- 1º Patronato de San Dionis La Lodosa, solicitud de materiales para reparacion de la escuela.
- 2º Patronato de El Recuerdo, La Lodosa, solicitud del Proyecto de Electrificación.
- 3º Solicitud de CCEPREB, Rayito de Luz del Recuerdo, La Lodosa, de mobiliario y pago de la obra.
- 4º Patronato de San Francisco, Buena Vista solicitud del Proyecto de electrificación en el respectivo estudio y presupuesto elaborado por el Sr. Javier Antonio Estrada.

11º Para finalizar se procedio a la inauguración de los proyectos ejecutados en la zona.

12º No habiendo más de que tratar se levanta la sesión

*[Handwritten signatures and stamps]*

ALCALDIA MUNICIPAL  
SECRETARIA MUNICIPAL  
EL PARAISO EL PARAISO MONTECAMA

Lenin

*[Other illegible signatures and stamps]*